

## Hospital de Talagante realizó primer operativo médico-dermatológico y atendió a más de 200 pacientes de Talagante

Algunas de las patologías a tratar fueron cánceres de piel, tumores benignos, lipomas, lunares, acné, rosácea, dermatitis, entre otras.



Como parte de las estrategias para reducir las listas de espera de atención médica y quirúrgica que han crecido producto de la Pandemia por COVID-19, el Servicio de Dermatología del Hospital de Talagante realizó un

operativo abarcando las listas de espera 2020-2021. Dicho programa se ejecutó en las dependencias del Consultorio Adosado de Especialidades (CE) y de pabellones del establecimiento el sábado recién pasado.

Es importante señalar que este programa favoreció exclusivamente a pacientes provenientes de la comuna de Talagante y por lo mismo se desarrolló en coordinación con la APS (Atención Primaria de Salud) de la comuna. Según detalló

la Unidad de comunicaciones del Hospital de Talagante en este primer operativo se abordaron dos áreas: consulta nueva y cirugías ambulatorias de la especialidad de dermatología.

"En total, más de 200 pacientes fueron beneficiados durante esta primera experiencia lo que comprometió el trabajo de los distintos servicios de nuestro Hospital, tales como Esterilización, Farmacia, DAIS, Pabellón, Auxiliares de Servicio, entre otros", precisó comunicaciones del Hospital de Talagante, al mismo tiempo que enfatizó que esta labor "nos permitirá ser resolutivos y evitar los traslados de nuestros pacientes a Santiago" para recibir atención dermatológica especializada en los hospitales de referencia como San Juan de Dios.

"Una vez que asumió el

nuevo Director, Claudio Román Codoceo, ya en el 2020 comenzamos a gestar la posibilidad de traer dermatología a la cartera de servicios de nuestro hospital. Una manera de consolidar este proyecto fue revisar la lista de espera y elaborar una estrategia que nos permita abarcar a estos pacientes y dar solución a este tema", señaló el Subdirector Médico del Hospital de Talagante, Doctor Héctor Fuenzalida Concha.

El operativo se realizó en conjunto con el programa de Formación de Especialistas de la Universidad de Santiago de Chile, lo que incluyó cerca de 25 profesionales entre Dermatólogos y Residentes de la especialidad. "Este operativo lo estamos realizando en conjunto con el programa de Formación de Especialistas de la Universidad de Santiago de

Chile y profesionales del Hospital El Pino, entre egresados(as), residentes y dermatólogos (as). Esto nos ha permitido poder trabajar en simultáneo entre atenciones médicas y pabellón para poder atender el volumen de la lista de espera 2020 y 2021", destacó la Jefa del Servicio de Dermatología, doctora María Beatriz Reeves Varela.

Carlos Avilés fue uno de los vecinos beneficiados de la comuna de Talagante y formó parte de las más de 200 personas atendidas durante este operativo.

"El procedimiento fue muy rápido. La atención fue muy amable y lo importante es que pude resolver esta atención de especialidad que estaba esperando hace algunos meses. Agradecido de la gestión del Hospital y la amabilidad de su personal", expresó el vecino.